Weekly Report, Gujyo nagaragawa Rotary Club

D 2 6 3 0 2023. 7~2024. 6



郡上長良川ロータリークラブ

会長:松森正和 副会長:藤代昇 幹事:佐藤備子

第 46 期クラブテーマ

子供たちの未来へ

例会日:毎週水曜日18:30~(6~9月末19:00~)

例会場及び事務所: 白鳥町農業指導研修センター 2 F TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191

E-mail: gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行:クラブ会報委員会

第2134回 令和5年12月6日(水)

本 日 の 行 事 家 族 忘 年 会

2023-24年度

松森正和会長

幹事報告

佐藤備子幹事

- *12月レート 1 \$ 147円
- *ガバナー事務所より
- ・シンガポール国際大会ガバナーナイトの案内
- ・ロータリーの友英語版値上げのお知らせ
- ・1 月疾病予防と治療月間リソースの案内

- * 地区事務所より
- ・クラブ研修リーダーセミナー開催のお知らせ 1月27日(土)ホテルグランヴェール岐山
- * 各務原 RC より
- ・次年度ガバナー公式訪問日程のお尋ね
- · 会長幹事会 礼状拝受
- * 例会変更 加賀中央、郡上八幡、可児 RC

会長挨拶

2023-24 年度 松森正和会長

本日、加賀中央ロータリークラブへ交換卓話でお邪魔しました。三島一貴君の素晴らしい卓話で感心しました。内容はタイムリーな話でしたし、大変良かったと思います。前日に三島君と佐藤幹事、清水君の4人で行き、加賀から会長の奥出さんと幹事の三輪さん、村口さん、小前田さんの4名が来ていただき、おもてなしをしていただき、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。

この後は地区大会の報告ですので、1日目の報告をしたいと思います。RI会長代理は世界に理事17人いるそうで、その一人で韓国の理事が1時間ほど話をされました。プロジェクターに翻訳が出て読みながら聞いていました。その後、初めて晩さん会に出席しましたが大変豪華でした。隣の方は京都・奈良、福井、志賀が一つのグループのガバナーでした。オペラをされるという事で、ピアノ、バイオリン等演奏されました。京都から舞妓さんを連れてきてみえて、オペラと舞妓のコラボレーションでとても素晴らしかったです。終わってから2次会に行きまして、幹事と僕と各務原RCの会長と高山の会長と4人で、備子さんの行きつけのバーへ行きまして、楽しく話が出来ました。このような交流が出来て良かったと思います。地区大会と交換卓話と密度のある濃い1週間でしたが、無事終わって少しほっとしております。

地区大会報告

遠藤正史君

大会2日目の報告を致します。多治見市のバロー文化ホールで、11 時半からビデオ、地元の子供たちのダンスのオープニング、篠原ガバナーの点鍾で始まりました。RI会長のビデオメッセージもあり、コロナ禍によって、身内の方が亡くなられた方が多い。若い方のメンタルが心配である、自分から助けてという事は言いにくい環境があるので、そういった所に希望を持っていかなくてはいけないのではないか。地域紛争についても、ロータリーとしては思いを持って対応していきたいという事を話されました。

休憩の後に式典があり、功労者表彰や特別委員会の報告及び議題の採決、ローターアクト、学友会、色々な方のスピーチがありました。その中で印象に残っているのが下呂市の財団学友会の代表の下垣真希さんです。西ドイツのチェルンの方へ声楽家になるため留学されましたが派遣途中で体調を崩され、帰国して療養されました。派遣期限が切れましたが、諦めきれずもう一度西ドイツへ戻られたそうです。その時にベルリンの壁崩壊を見られて、留学経験からドイツに残られ、声楽家ではなく翻訳通訳として活躍されたそうです。現在は明治大学で講師をされて、米山財団のご縁のお陰で自分はこの場に立っているという話をされ、大変感銘を受けました。来年2月14日にコンサートをされるそうです。

ウクライナの寄付感謝状の贈呈という事で、浦田ガバナーの時代に、ウクライナへの侵攻が始まったタイミングの時に、速やかにこの地区から3千万円集めてウクライナへ現地の人と相談しながら送られたという事で、国内では一番早かったそうです。次年度に亘っての支援だったため、高橋パストガバナーとお二人が

表彰されていました。

ガバナーエレクトの名張RC の亀井さんが挨拶をされておりました。会員増強をしていくんだと、熱心に話されていましたので、来期は増強がメインになるのかと思いました。

干玄室大宗匠の基調講演があり、千利休を初代としたお茶の家元であります。前半はロータリーの自分の経歴的な話をされました。ロータリークラブを増やしたいという事で、京都南RCを作るという事で、随分説得をされて作られました。父親が昭和32年頃に亡くなられ、父親もロータリアンで京都RCに在籍されていたそうです。すると京都RCからこちらへ来いと言われ移籍し、今では名誉会員ですが死ぬまでロータリアンだという話をされました。ガバナーも何回かされているそうで、ガバナーの研修会に参加した時、2回遅刻をするとクビになるそうで大変厳しい研修だったようです。クラブを作った時もそうですがマニュアルがあり、英文を読まなくてはいけない事に苦労したそうです。戦後のロータリークラブの生き字引のような方だなという印象を持ちました。色々な活動をして、国連の所に日本庭園があるという話をされました。平和の鐘があり、それは世界中の硬貨を集めて作られた鐘で、事務総長等が会議の前に叩いて会議を始めるようです。その会場において4回平和のお茶会を開催されているそうで、茶碗に抹茶が入っているのを見ると、地球的な感覚になってくる。おもてなしすることによって、皆さんの心がなじんで心が優しくなるとお茶の説明をされました。

また3H についても話をされました。ヒューマニティー、フェンス、ハンガーで、人道という言葉です。人を思う心を持って活動しなくてはいけないという事を、繰り返しお話されました。

戦争についての話もありましたが、随分自部したる思いが合ったのではないかと、聞いていて思いました。 講演中はしっかり立って、会場にわかるように手ぶりも大きく、そして心から伝えていきたいという思いを 持ってお話をされましたので、地区大会に参加して良かったと思いました。

ご挨拶

大和北小学校教頭 遠藤様、加藤様

先日のオペレッタの時には協賛賜りありがとうございました。このお話を聞いた時に、一つは来年入学式の時に1年生の子が座れる椅子があるといいなと思っており、折り畳み椅子ならステージの下にしまえます。新しい学校のスタートをきる新1年生の為に地域の方々に支えられていると感じます。もう一つは4つの学校が集まるため、子どもが不安に思うことが





ある。大きな幕にキーワードと子供たちに夢を書かせる。心に残るのでないかと考えています。子供たちの 未来につながるような活かし方を考えておりますので、これからもご支援よろしくお願いします。

=⊐BOX

二コBOX委員会 美谷添里恵子君

松森正和君 本日は、姉妹クラブである加賀中央RCへ交換卓話をした三島一貴君のお供で行ってきました。 天候も良くて、広い海と雪をかぶった白山が良く見えました。

佐藤備子君 忙しくてやりくり大変ですが、地区大会、加賀訪問と楽しませていただきました。

三島一貴君 本日お弁当ありがとうございました。加賀中央ロータリークラブ卓話行ってきました。また、 昨晩、楽しい夜を過ごしてきました。

大村太郎君 一貴君、今日の加賀への卓話、ご苦労様でした。大和北小、先生方ようこそ。

美谷添生君 寒くなりましたね。初雪が思ったより沢山積もり、ちょっと当て外れでした。せっかくのソバを雪の下にしてしまい、残念です。少しは収穫できるかな。ソバ打ち楽しみたいと思っています。

小島正則君 例会に遅れてすみませんでした。

山下誠君 寒くなりました。深秋もみじ 盛夏の罪の重さかな。

美谷添里恵子君 地区大会お疲れさまでした。100歳の裏千家の家元のお話は素晴らしかったです。背筋が伸び、1時間しっかりした声で感心しました。私の母も同級生ですが、あそこまではしっかりしていません。 今日は11月22日、イイフーフの日です。お祝いしてください。

畑中知昭君 遠藤教頭、加藤教頭、ご苦労様です。

遠藤正史君 今日はイイフウフの日です。嫁さんと仲良く過ごしたいと思います。

鷲見啓兒君 今日タイヤ交換しました。

山口里美君 オークション出品、沢山し宜しくお願いします。

寺田澄男君 地区大会参加の皆さん、お疲れ様委でした。交換卓話、ご苦労様でした。

同文 尾村忠雄君、藤代昇君、和田良一君、羽土洋司君、旭美香君、井侯愛美君、奥村哲彦君次週行事予定

12月13日 ガバナー補佐訪問・卓話

12月20日 年次総会

出席報告

出席委員会 石徹白秀也君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第 2132 回	3 3名	2 1名	9名	2名	71. 88%	1名
第 2133 回	3 3 名	2 1名	7名	4名	78. 13%	1名